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４．ご意見

   【運営について】
・説明の時間が多くて、討議の時間が少な過ぎた。要旨でなく全文を読み上げた方がいた。

・傍聴席で野球場じゃあるまいに、プラカードらしき物や横断幕のような物が見られた。会議開始後は引っ

込めたが、カメラが許されている時間には見えるように揚げていた。禁止事項にはなかったのでしょうか。

入室の際、受付で預かるとか、禁止事項を掲示するなど方法を考えて下さい。

・１回の会議の時間が２時間では絶対足りない。場所を代えて１時間延長するか、開始を１時間早めるかし

て数回に一度は３時間の機会を設けて欲しい。

・腎臓透析の病人を抱えて火・木（或いは土も）曜日が透析の日だから、６時開始は絶対不可能と言う人に

は、命に関わることなので、３時間会議の設定日は火・木以外の日を提案、つまり数回に一度は曜日変更

をしても良いのではないでしょうか。

・早く内容のある議論をするべき。

・協議員からの資料説明はこれで終了して、次回からは具体の討論をするべき。

・司会は質問対する返事（回答）は必ず行う事。都の態度は失礼。次回開会時、私の質問に対して再度回答

されたい。

・運営方法については、協議員からの提案もあった様に早急に検討して進められたい。

【資料について】

・資料をもう少し早めに頂きたい。

・資料が多かったのでやむを得ないでしょう。

・事務局としての資料が出つくした（別途要望あれば準備する）ことから、原点に立ち戻った議論をした上

で、これまで提出された資料を精査し、再度説明する中で議論していかないと、推進を考えている協議員

の発言が反映されないと考える。

・第７回協議会の資料３「東京都の総合計画等における外環の位置付け」の中の

　　　　　　　　　　　・東京都長期計画　Ｓ３８年

　　　　　　　　　　　・基幹的重要事業案施計画　Ｓ４１年

　以上の資料の全文をお願いします。

・都計審議事録　　　Ｓ４１．４．２２～Ｓ４１．６．６まで　４回の議事録

　都計特別委議事録　Ｓ４１．５．２３～Ｓ４１．６．５まで　３回の議事録

　以上の資料をお願いします。

・東京都から出された都市計画審議会及び特別委員会議事録等全部資料として次回配布下さい。（抜粋資料

では議論不可のため）

【進め方について】

・提案、提言はある程度、文字数、発言時間等を制限してほしい。

・意見書に申し上げたがＰＩをどの様に進めるのか第１０回開催前に行政側の態度を明確にされたい。（返

事を下さい）

【その他】

・新聞社に対する記事の取消しと謝罪要求の答弁に歯切れの悪さを感じた。知事が答弁したのは事実関係の

不在であり、謝罪を求めたのではないと私は理解してます。

・１０／３０日読売新聞の記事に対する都の抗議文があれば出して下さい。若し出さないのであればその理

由を文書で配布して下さい。


